## ジオチャレンジキャンプ【夏編】7月13日(土)・14日(日)

## 1日目:蛇谷峡谷ジオサイト、中宮温泉、陶板 BBQ、キャンドルサービス

1日目の午前中は、白山白川郷ホワイトロード内の「滝巡り」を行いました。「姥ヶ滝」や「噴泉塔」を見学 し、自然の面白さや不思議をたっぷりと味わいました。午後は中宮温泉へ行き、「川遊び」と「足湯・温泉床」 を楽しみました。様々な姿の「水」と触れ合う活動を通して、「自然の豊かさ」を体感することができました。









夕食は、定番&大人気の「陶板 BBQ」でした。ナイトプログラムは「キャンドルサービス」にチャレンジしま した。「メリハリ」を大切に、静かな時間と盛り上がる時間を味わい、思い出に残る活動ができました。活動を通 して、それぞれが「つながる楽しさ」を感じることができたのではないかと思います。





## 2日目:セレクト活動 (野外炊飯・白少うどん)

2日目は「野外炊飯」と「白少うどん」から、やってみたい方を選んで活動しました。火を扱う「野外炊飯」は、いざというときに役に立つ「防災」の視点もあります。上手に火をコントロールして、美味しいご飯を炊くことができました。小麦粉と塩水だけで作る「白少うどん」は、手打ちでうどん作りにチャレンジする活動です。完成したうどんの見た目は不ぞろいでしたが、味はバッチリでした。自然と人間の暮らしとのバランスを、考えたり感じたりしながら活動のできた2日間でした。









## 参加者の感想より

- ◆滝に打たれた後に、足湯やすごく熱い温泉に入って、寒かったのがすごくあったかくなって気持ち良かったです。
- ◆BBQ とキャンドルサービスでは、K さんと行動することが多かったけど「手伝おうか」などの気配りができました。
- ◆心に残ったことはまき割りです。節があって割れないこともあったけど、割れたときに楽しかったです。
- ◆ 滝行で冷たくて重い水を浴びることが初めてなので、その感覚が楽しかったです。 滝行の後に足湯に入るのがすごく温かくて、何かほっとしました。
- ◆ロウソクを間近で見ることが全くなくて、すごい良い経験になったと思う。
- ◆生地作りのときに、最初は粉だったのに、だんだんこねていくうちにまとまってきて、あっと言う間に、生地ができていてびっくりしました。
- ◆うどん手打ち体験で、今日知り合った仲間と協力しながら作ったことが心に残りました。生地をのばしているとき、三角形になってしまったことを仲間と笑い合えてうれしかったです。できたうどんは、ラーメンみたいなちぢれめんになってしまったけど、やっぱり、自分たちで作ったうどんは格別においしかったです。



文責:ゆうさん